
你们不要夸大赞美我，如同基督徒赞美玛丽娅的儿子。我只是一名仆人，所以，你们叫我真主的仆人和他的使者。

据欧麦尔·本·哈塔布--愿主喜悦之--传述说：“我听先知--愿主福安之--说：你们不要夸大赞美我，如同基督徒赞美玛丽娅的儿子。我只是一名仆人，所以，你们叫我
真主的仆人和他的使者。”
[健全的圣训] [布哈里传述]

先知--愿主福安之--致力于认主独一，担心他的民众会像以前的民众一样举伴真主，他警告穆斯林不要夸大其词地赞美他，比如：用一些特指真主的属性和行为来描述他，就像基
督徒对待耶稣一样，奉他为神，称他为真主的儿子，从而陷入多神崇拜。在这方面，真主说：“妄言真主就是麦尔彦之子麦西哈的人，确已不信道了。麦西哈曾说：「以色列的后
裔啊！你们当崇拜真主——我的主，和你们的主。谁以物配主，真主必禁止谁入乐园，他的归宿是火狱。不义的人，绝没有任何援助者。」”先知--愿主福安之--说：“我只是
一名仆人，所以，你们叫我真主的仆人和他的使者。”也就是说，你们称呼我为真主的仆人和使者，正如他所形容的那样。你们不要像基督徒对待耶稣那样，逾越界限，把我提升
到神性或至高无上的，只有真主才能拥有的地位。先知之义务是做好仆人，传达使命，尽管有这样的警告，有些人还是犯下了真主使者--愿主福安之--所警告的事情，所以你要当
心自己成为其中一员。
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